

# Time to say goodbye



Nach vielen, vielen gemeinsamen Jahren und nach einigen hunderttausend gelaufenen Kilometern und immer guten Aussehens droht leider der Abschied von meinem besten Kumpel. Nachdem einige Kassandras bereits vor zwei Jahren das vorzeitige Ende des Jettas prophezeiten (und damit gottseidank falsch lagen), ist es jetzt leider soweit. Das ist sehr ungerecht, denn die Substanz ist immer noch gut und er läuft immer noch wie die Sau. Weil er so viele Jahre treu zu mir gehalten hat, werde ich ihn nicht einfach still und leise auf dem Autofriedhof begraben. Die überragenden Verdienste meines Kumpels verlangen nach einer standesgemässen Verabschiedung!

Wenn Ihr auch dieser Auffassung seid (und wer ist das nicht) dann können wir gemeinsam den Jetta noch einmal hochleben lassen - auf der ersten und einzigen

## Jetta-Abschieds-Grillparty 2006.

Dort könnt ihr nochmals eines der technischen Wunder aus dem letzten Jahrtausend bewundern – und der Jetta wird einmal mehr eindrucksvoll seine Fitness unter Beweis stellen.



Mitzubringen sind

- Hochachtung und Ehrerbietung für den Jetta
- Salate (bitte selbst abstimmen, ist mir zu stressig)
- keine Geschenke (werden nicht angenommen)

Es warten folgende Highlights auf Euch:

- Ehrengast des Abends: der Jetta
- Abschieds-Cruisings mit dem Jetta
- Fahrttests mit dem Jetta
- Öffentliche Bekanntgabe der „Sondermüllmänner“ vom 1. Mai 2006
- Ca. drei Stunden Spezial-Soundtrack zur Jetta-Abschieds-Grillparty 2006 mit ausgewählten musikalischen Perlen aus allen Stilrichtungen, die zum Jetta oder dem Thema der Party passen.

